



# Bass Trooperz

France



Press kit



Bass Trooperz est un projet exclusif de dub stepper voyageant vers les galaxies de l'électro et de la bass music. Né en 2015 de la rencontre et l'amitié entre Ashkabad et Mahom, Bass Trooperz est un projet à part entière qui se nourrit de leur envie commune de proposer un live intergalactique. Et c'est à bord de leur vaisseau armé d'une basse lourde et de machines savamment orchestrées que les 3 Basstronautes vous embarquent pour un live puissant et dévastateur.

Alors laissez vous entraîner pour un voyage astral entre ombres et lumières. May the dub be with us !



**CONTACT COMMUNICATION**

**Clarisse Dieulois**

[clarisse@aftrwrkprod.fr](mailto:clarisse@aftrwrkprod.fr)